
2016年度 ウィンタートレーニング（＝冬期講習）受講生の感想文 
 
 
＊生徒が書いた原文をそのまま掲載していますが、明らかな漢字や送り仮名の間違い（解読不能であったり、異なる意味になる場合がありますので）のみ 
修正しています。 

 
 
【小学部】 
 

▲小学 6年・男子 
ぼくはこの冬期講習は算数がみにつきました。学校が授業をする前に、ぼくが苦手だった変わり方をやってすごく理解しました。この冬期講習は違う塾にも

行ってみました。その塾は、生徒 10 何人かと先生 1 人でやってクラスに分かれているところです。冬期講習に行っていろんな授業を理解して、そっちの塾に

行こうかなと迷いましたが、それぞれいいところはあったが、これから中学になってもっと難しくなるのに先生のペースについていけるのかなどいろいろなや
みました。でも、やっぱり成績もウィルスタディにいっててさがってないし自分のペースでしっかり理解していくウィルスタディのほうが、これからのぼくに
とっては良いと思うので、中学、高校に行ってもがんばります。 

 
 
【中学部】 

 
▲中学 1年・男子 
僕は冬期講習をうけて、数学がとても自分の中では難しくなっていきました。なぜなら、学校の授業でも分からないことが多くあり、ウィルスタディの授業

でも分からないことを聞けなかったりしました。でも、冬期講習をうけることでしっかりときそから学べたし、ウィルスタディで分からないこともだんだん聞
けるようになりました。だから僕は冬期講習をうけてよかったです。 
 

▲中学 1年・女子 
私がこの冬期講習を終えて思ったことは持続です。なぜなら前の夏休みにできていたことが今回の冬休みでできなかったということは、なかなか勉強の時間

を作っていけなかったのかなと思います。これに関しては自分でも反省しています。ですが、この冬期講習は集中でき、英語と国語、数学すべての復習が終わ

りました。苦手も少しずつですが直せるところは、しっかり直せたなと思います。これも「復習したからもういいや。」ではなく再度確認し 1 年生のまとめの
学期では、高得点を出せるようにしたいです。そして何ごとにも持続していけるようにしたいです。 
 

▲中学 1年・女子 
私の今までの冬休みだったら、無計画で冬休みが終わる直前まであまり宿題に手をつけれていなかったけれど、この今年のウィンタートレーニングを受けて

みると、自由時間より、机に向かう時間の方が増えました。「もっと勉強に集中しよう。」と強く思いました。WILL STUDY のおかげだと思います。これから

は冬休みだけじゃなくて夏休みや普段の日でも、予習や復習などを、自分から「やろう!」と積極的に取り組んでいきたいと思います。  
 
▲中学 1年・男子 

僕は今までは勉強というのに少し油断していました。理由はやる気が出なかったからです。今までの僕は「順位は悪くないしこのままでいっか。」と思って
いました。けれども、このまま油断していると中 3 になって絶対わからないところも増えていくし、受験にも不合格で行きたい高校にも行けなくなる可能性が
増えるので各教科の基礎を中 1 の間に頭に叩き込んで中学 2 年生になりたいです。そのためには勉強時間を増やし、計画を立てて勉強していきたいです。 

 
▲中学 1年・男子 
ぼくはこの冬休みこのじゅくにいってべんきょうしていてたすかりました。ふつうだったらだらけてべんきょうせずにしていてふゆやすみがおわってからの

じゅぎょうでぜんぜんわからなかったけどこのじゅくでべんきょうしていてそのあとのじゅぎょうにもついてついていけたのでぼくはこのじゅくにいってよ
かったです。これからは、べんきょうするしゅうかんをつけて一人でべんきょうをできるようにがんばってせんせいじまんのせいとになりたいです。 
 

▲中学 1年・男子 
ぼくは、冬期講習で国語だけをうけました。その中でも、文章問題や漢字を覚えることが前より得意になったので良かったと思います。あと、宿題点検もあ

ったので、宿題もすぐに終わりました。この冬期講習で、勉強の大切さや、予習復習が大切ということを学びました。その学んだことを、今後に生かしていき

たいと思いますし、まだ三学期には実力テストや学期末テストがあるので、どの強化も平均点以上にし、順位も上げていきたいと思います。 
 
▲中学 1年・男子 

ぼくは、ウィンタートレーニングを受けて冬休み明けの課題テストに向けて勉強をしました。テストの結果は、英語の点数はよかったけど、ちょっとしたミ
スが多く、もっと気をつけようと思いました。忘れ物が多くなってきているので、テストと同じように気をつけて行きたいです。今回のテストの点数より次の
学年末テストでは、もっと上を目指してがんばりたいです。 

 
▲中学 1年・男子 
ぼくは、今回のトレーニングで良かったと思う教科は数学です。理解できていなかった反比例のグラフや方程式の利用をしっかりと復習することができ、次

のテストに備えることができたので良かったです。あと、英語もやって良かったです。つづりを忘れてしまい、点を落としてしまったことがよくあったので、
今回を通してしっかりとおぼえることができました。もうすぐ実力テストがあるので、そのトレーニングもしっかりこなしてテストにいどみたいです。  
 

▲中学 1年・女子 
私は冬期講習で主に数学を勉強しました。期末テストは平均点はとれていたものの、自分の納得いく結果ではありませんでした。各定期テストでいつも数学

はもう少し頑張らないと思うけど今までテスト対策や通常授業でしか数学をせず、自主的にやろうとする姿勢は全くないという感じでした。だけどこのまま数

学を「苦手」で済ませていていいのかと思うようになりました。塾に通っているのは得意科目の向上もそうだけど、苦手科目を克服しないと意味がないと思い
ます。だから数学が「苦手」ではなくなるように復習などをしました。リトライやリチェックになったけど苦手な文章題も頑張りました。この冬期講習でやっ
たことは絶対テストで生かせることだと思うので、自分の納得できる点数を取りたいです。 

 
▲中学 2年・男子 
僕はこの冬期講習を終えて感じたことはとてもしんどい冬休みだったということです。毎日のように塾があり、ほかの習い事もあったので、しんどかったで

す。でも、成績を上げるためにも頑張ってやりました。宿題が出来ていなかった日のことは、もう次は絶対にこういうことが無いようにしなければいけないな
と思いました。塾の勉強の仕方はけっこう分かってきて、前の塾よりいい方法だなと思いました。成績が悪くてテストも悪いので、頑張って成績もテストもよ
くなっていくようにこれからも頑張っていきたいです。あと、今年の自分は受験生だという自覚をもって頑張っていきたいです。 

 
▲中学 2年・男子 
 僕は今回の冬期講習において、数学の勉強がよくできた。兵庫模試の結果からしてもまだ、得意教科になることができた。数学は証明のとこが苦手で、まだ、

慣れていなく、ワークなどの問題も間違いが多かったです。実力テスト、学期末テストでは、数学は最高点を出したいし、得意な英語と理科でも、点が下がら
ないようにしたいです。冬期講習は休みが多くなったり、振り返りが多くなったので、ちゃんと計画的に、部活、遊び、勉強ともに、文武両道で、するように
したいと思う。今年は、受験の年になり、今まで以上に勉強への意識を高めないといけません。今、国語の成績がとても悪く、点が上がりません。冬期講習で

は、文法ができていなかったことが分かったので復習をして、テストの点を少しでも上げれるようにしたいです。よって、冬期講習は自分の、苦手を分かり、
得意な部分を伸ばせるので、僕にとって、良い冬休みとなりました。 
 

⇒裏面に続きます。 



⇒表面より続きます。 

 
▲中学 2年・女子 
 初めてのウィンタートレーニングはとてもいいものだと思いました。ウィンタートレーニングでは、1 年生の復習などを教えてもらい、良い復習になりまし

た。分からない所などが減って分かるところなども増え、とてもうれしかったです。宿題が早く終わって、もう一度ワークで、できなかった所ができて良かっ
たです。この塾に入っていないときは、復習、復習ワークをもう一度ごとはしていなかったので、この塾に入って良かったです。実力テストは、あんまりだっ
たけど、次にあるテストで、実力テストでダメだった所を生かして、この塾で、もっと頑張って、成績を伸ばしていきたいです。 

 
▲中学 2年・男子 
今回の冬期講習では、全体的に意識の低さが目立っていたと思いました。問題をといている時、同じ所を何回も間違えたり、以前できていた所ができなくな

っているなど、随所で気のゆるみが見られました。また勉強面以外でも、忘れ物があったりしました。兵庫模試であまりいい結果を残すことができなかったの
も、こういう気のゆるみがあってからだと思いました。今回の講習では、国・数・社・理・英に 5 教科をとりました。苦手を克服した部分があった反面、反省
すべき点も新たに見つかりました。この反省点を生かし、今後の勉強に役立てたいです。そして学校の実力、学年末テスト、次の兵庫模試で良い結果を残せる

ようにしたいです。 
  
▲中学 2年・女子 

私はいつもは冬休みの宿題でいっぱいになってしまい何もできない冬休みでした。でも、冬休みも夏休みみたいに冬期講習のおかげでスムーズに宿題が出来、
大切な実力テストの勉強がたくさん出来ました。冬期講習のおかげで復習が出来たりして私の苦手だった理科の点数が初めて平均点をよゆうをもって上まわり
ました。とってもうれしかったです。なので、この、やればちゃんと実ることを、うれしさを忘れないで、てんぐにならないでこれからもがんばって高校に受

かるようにコツコツ勉強していきたいと思います。 
 
▲中学 2年・女子 

 私は、塾で初めての冬期講習でした。最初冬期講習は、「厳しい」と思っていたけれどそんなことなく、自分のペースで進んで勉強ができたし、冬休みの宿
題でも間違えた所を何度も直して、分かるまでやりました。でも、最初はやり直す事に意味があるのかどうかわかりませんでした、でも、日に日に何度も直す
ことによって、次の塾での「学習の時直した所が頭に入っていて、少しスムーズになるようになりました。それに、塾だけではなく、学校の授業の復習となり、

３学期の授業に少しずつ、ついていけるようになりました。しかも、冬休みの宿題が塾で見ていただけるので 1 年の時よりも早く終わりました。それに、見て
いただけるので、再提出が少なくもなりました。この事は、すべてこの冬期講習のおかげでもあります。だから、この学習を、２月の学力テストへと、つなげ
ていけたらいいなと思います。 

 
▲中学 3年・男子 
 僕は冬期講習を終えてやって良かったなと思っています。冬休みという夏休みと比べると比較的短い休みの間に 30 コマ以上も受けたので正直夏休みよりき

つかったです。テストの成績は正直な所そんなに上がらなかったです。でも逆にこんなもんじゃダメなんだなと気付かされました。もう入試がすぐそこなので
冬休み以上に頑張りたいと思いました。受験を終えた時に、全部出し切れたと思うぐらい頑張りたいし、もし後悔するようなことがあった時にやるだけのこと
はしっかりやったうえで後悔するんだったらしたいので合格できるようもっと頑張ろうという事を今回の講習で学ぶことができました。 

 
▲中学 3年・男子 
 僕はこの冬休みの塾で苦手をなくしていけたと思います。地理や歴史はあまり得意ではないけど社会は頑張れたと思います。英語はまだまだだけど解けるよ

うになった問題が 2 年の時と比べて増えたと思います。今、僕が頑張っている教科は数学です。なぜなら 1 年の時はボロボロやったし 2 年になっても全然ダ
メだったけど、少しずつ点数は上がっている自覚はありました。でも式の計算の時に分からない問題の式がでてきてどうしても最後まで解く事のできないまま
時間が来てしまっていまいちの点数なので、これからもっと復習をして１年のできなかった式や問題を解けるようにして苦手を減らして行き、式も覚えて点数

をしっかり取れる所を取って行きたいです。 
 
▲中学 3年・男子 

 今年の冬休みは、受験生ということもあって丸 1 日勉強していることがたびたびあり正直、しんどい日もありましたが、とても大きな達成感を得ることがで
きました。今年の冬は理科と社会を特にがんばりました。理科は電流や電力の計算をがんばりました。まだかんぺきではないけれども正解率は上がりました。
社会は歴史をがんばりました。2 学期のときの自分と比べるとまるで別人のようです。まだまだあやしいところもあったりするけれど問題が解けるようになっ

ています。もう少しで入試があるので、最後まで諦めずがんばっていこうと思います。  
 
▲中学 3年・男子 

今年の冬期講習は、国語と数学、英語をメインとして頑張ってきました。朝から行って昼に帰ってきて、夕方に行って晩に帰ってくることが毎日ありました。
いつもなら朝に行くことはなく、夜に通うことが多くありました。しかし公立入試が近づき、僕は推薦をもらっているので 1 か月早く推薦入試を受けます。だ
からこの 3 教科はこの冬休み中に頑張って、テストの点数を上げようと必死でした。その結果、数学はそんなに良くなかったけど、国語と英語は 60 点以上だ

ったのですごくうれしかったです。1 か月後の推薦入試に向けて今よりも頑張っていきます。  
 
▲中学 3年・男子 

 僕は、今年受験があり、自分にとってとても大切な冬休みになるなと感じていました。そのため、毎日塾に行き、勉強をがんばりました。平日は 5 教科を中
心に勉強し、土日は入試の過去問などをしました。また、入試特訓では、高専の過去問もしました、高専の過去問は、どの教科も難しく自分か思っているより
点数が取れていませんでした。数学や理科は解き方の DVD があり、解説を聞けば、解けるようになりました。この冬休みは、勉強時間ももっとしっかりとる

ことができ、とても有意義に時間を過ごせたと思いました。  
 
 

【高校部】 
 
▲高校 1年・女子 

私は冬期講習で現代文と英語を受けました。どちらも覚えることが多く、時間内に解かなければならない問題があって大変でした。特に現代文はどちらの選
択肢が正解なのか考えることに時間をかけてしまう問題があって大変でした。でも今までこういうのはなんとなくで解いていたけど、冬期講習を受けて論理的
に解いた方が確実だと分かりました。これからは、文の繋がりを意識して解きたいと思います。 このようなことが学べたので有意義な冬休みをすごせました。 

 
▲高校 2年・男子 
今回は、古典単語を十分に覚えられていないとわかりました。文法だけでのにおいては、授業や定期テストで日頃から意識していることもあり、比較的順調

のようでした。が、単語そのものと、単語の意味が頭の中でばらけており、どれがどの意味で、どのような文脈の時にどの意味になるのか、その識別の仕方を
意識し、例文をまじえて覚えるべきだと思われました。 2 年もすれば一度は学校で習ったりするものも多いので、学年末テストの勉強と並行して、とにかく、
ひたすら、受験科目の復習をすることが、これが 3 学期にやることだと思います。 

 
 

以上 

 
 


